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谁是广东队里南钢大华
队最“惧怕”的队员？易建联、

积臣、王仕鹏还是陈江华，相
信这个问题会有很多个答案，
如果让南钢大华的队员们来
回答，答案肯定只有一个，那
就是正好养伤的杜锋。
“杜锋对广东队乃至中

国男篮都太重要了，有杜锋
的存在，广东队才能够更好
地把内外线串联起来，而且

杜锋本身的攻击能力很强，
还有一手非常漂亮的三分

球。”南钢主帅胡卫东毫不吝
啬对杜锋的褒奖。不过这个
南钢大华队最“惧怕”的人
目前状态令人担忧。在季后
赛开始之前的一次训练中崴
了脚，杜锋缺席了季后赛首

轮的比赛，“上场应该问题不
大，但比赛中的状态还要看

这几天的训练情况。”李群对
外如此宣称。
“杜锋肯定没有进行什

么系统的训练，周三的比赛他
即使能够上场，能有什么样的
状态都不好说，一个很长时间
没有系统训练的人一旦上场，

能不能适应这种高强度的对
抗，确实不好说。”南钢队一
位教练告诉记者。
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姚明今天将在火箭对骑
士的比赛中复出，这一消息

已得到火箭官网及 “姚之
队”的确认。“姚之队”的负
责人章明基同时表示姚明
的比赛时间大概在 15分钟
左右。

章明基表示，姚明复出
是经过姚明的主治医生和火

箭队队医一起检查后做出的
确认和决定，章明基说：“可
以很明确地告诉大家，姚明
明天就可以上场比赛，就是
客场对克里夫兰的比赛。比
赛时间大概就在 15分钟左
右。不过，姚明要恢复到受伤

前的状态，据火箭队医估计
还需要三个星期的时间。”

另外，章明基还提到姚
明上场会戴上一个护具，这
个护具可能对姚明今天在比
赛场上做动作时造成一定影
响。之前，火箭队队医认为这

个护具会给姚明带来其他伤
病，所以不赞成姚明提前复
出，而在更换了第5套护具
之后，它在训练中几乎没有

给姚明带来影响，所以队医
最后确认了姚明可以上场比

赛的决定。
火箭主帅范甘迪在听到

这个消息后也是很开心，他
表示会毫不犹豫地把姚明派
上场。随着姚明的回归，火箭
队的阵容将发生新的变化，
姚明将替代穆托姆博成为球

队的先发中锋，这也将导致
小将海耶斯取代霍华德重新
担任先发，成为姚明在禁区
内的搭档。在本赛季早些时
候，海耶斯一直都与姚明搭
档，共同担任先发。而火箭刺
头维尔士由于右脚有伤，将

连续第三场缺阵比赛。
不过对于姚明上场时

间，范甘迪也表示开始不会
太长，而是在接下来三周比
赛时间中逐渐增加。范甘迪
说：“即使回到场上，姚明也
需要花上一段时间找回比赛

的节奏，他可能不会马上打
得很好，在我看来，姚明不需
要担心这点，他是一个好球
员。” IJ

昨天下午，南钢大华队踏
上了半决赛的征程。不过球队

此次出征有些别扭，先是航班
延误，此后又发现汤普森的护
照丢失。

下午 1点半球队赶到了
禄口机场，按照计划球队乘坐
的航班将在 2点 40分起飞。

不过一到机场，机场方面便告
知，因为深圳的天气原因，航
班要推迟。进了候机厅之后，
球队得知飞机将在 3点 40

分起飞，刚刚喘了一口气，却
又碰到了一件闹心的事情。

由于办理登机牌的时候

是以团队办的，所以机场方面
并没有要求球队收齐证件。一
到候机厅，大老外汤普森就嚷
嚷着自己的护照不见了。这可

急坏了教练组了，如果没有证
件，打完首场比赛，大老外就
只能坐火车回南京了。

情急之下，教练赶紧联系

公安局的朋友，给汤普森办
了一张身份证明，用 EMS快

递到东莞，大老外这才放下
心来。!"#$%&'()

*+,-./0&123飞机
的延误让队员们饿的不轻，
由于飞机满员，飞机上准备
的餐食根本就不能填饱队员
们的肚子。

下了飞机，大唐就上麦当
劳买了一堆东西海吃了一顿。

晚上7点半，球队才到下榻的
酒店住了下来。
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包括姚明去年受伤的那
场比赛在内，火箭在缺少巨

人的时间里已取得了 20胜
13负的战绩，但最近他们却
迷失了方向。火箭在最近 8
场比赛中输了5场，其中包
括在与凯尔特人这支垫底球
队交锋时被对手翻盘以及在
主场遭到马刺队的羞辱。

终于，火箭球迷包括这
支球队等到了姚明，但是，期
盼姚明在复出的头几场比赛
中便打出最佳水准的想法是
不切合实际的，今天姚明复
出则会使他逐渐找回受伤前
的巅峰状态。

火箭队医琼斯的一番警
告却值得姚蜜们注意，“医
生把每一件事都考虑了进
去———他的状况、他的感觉
以及他能做些什么。”琼斯

说：“他们同样也考虑到惟
一能够使姚明恢复状态的方

法只有让他上场打球，但我
们还是希望以尽可能安全的
方式帮助他恢复。”

看来，火箭俱乐部经理
道森非常理解队医的这番
话，他也不希望姚明操之过
急，“要想恢复到之前的水

准需要花些时间。” 他说：
“上场打比赛会给他带来帮
助，不过这是一个过程，而这
一过程从明天开始。”
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在此次出征的球队中，记
者没有发现小将陈飞的身影。

记者一问，才知道原来全
国大学生运动会马上就要召
开，陈飞要代表江苏大学生队
参加这次比赛。此前，江苏大

学生队就与南钢达成了协议，
等大运会召开的时候，向球队
借正在大学读书的球员参加
大运会，陈飞正好是大运会的

适龄球员。考虑到陈飞上场时
间不多，他缺阵不会影响球队

的实力，老胡就给陈飞开了绿
灯。而有关方面还希望韩硕和陈
飞一道参加大运会，考虑到广东
队实力很强，胡雪峰一人很可能
不能打满全场。韩硕作为球队
惟一的替补后卫，老胡最终没
有同意让他参加大运会。
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